
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

PUBBLICAZIONE  RISOLUZIONI  MUNICIPALI 
 

seduta di lunedì 14 marzo 2011 
 
 
 

In applicazione dell'articolo 111 LOC, sono pubblicate le seguenti risoluzioni municipali: 
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 Iniziativa di Frasco 
 per il riparto dei canoni 
 d’acqua: - reazioni al 
 comunicato stampa e 
 alla lettera aperta inviata 
 al Gran Consiglio e 
 al Consiglio di Stato 
  

 

 In merito, per evitare d’alimentare polemiche controproducenti 
 alla causa delle regioni periferiche, il Municipio decide di non 
 replicare alle puntualizzazioni pubblicate sugli organi di stampa 
 dai rappresentanti del Gruppo di sostegno dell’iniziativa in  
 oggetto. Si tratta in ogni caso di puntualizzazioni che non tengono
 conto delle reali situazioni e dei motivi ben giustificati alla base 
 delle scelte compiute negli scorsi anni su questa importante 
 problematica. Inoltre, non sono state nemmeno soppesate 
 adeguatamente le argomentazioni collegate a questa complessa 
 questione, ben riportate nella lettera aperta in oggetto (questa 
 lettera aperta è consultabile sul nostro sito www.cevio.ch). 
 Il tema dei canoni d’acqua – che di fatto sono l’unica nostra vera 
 risorsa monetizzabile – deve in effetti essere inserito in un 
 discorso politico più ampio che tocca la salvaguardia delle realtà 
 valligiane e, nel nostro caso specifico, la possibilità di finalmente 
 raggiungere un’effettiva autonomia finanziaria e gestionale. 
 Un’equa partecipazione ai proventi derivanti dai canoni d’acqua 
 è del resto una rivendicazione storica della Vallemaggia (e non 
 solo) che se non viene risolta ora in modo appropriato, trascorsi 
 ormai oltre 50 anni dalle concessioni di sfruttamento, significa 
 che non verrà mai più risolta e che, da parte del Cantone, non 
 vi è alcuna volontà di riparare ad una palese ingiustizia compiuta 
 a nostro scapito. Per questi motivi, che ci sembrano del tutto 
 ragionevoli, pur riconoscendo di avere ottenuto un maggiore 
 contributo senz’altro utile ed interessante, si ritiene comunque 
 opportuno mantenere aperta la questione, convinti che poteva 
 essere gestita meglio e che al Comune di Cevio, ai Patriziati e 
 alle Valli del Sopraceneri, doveva indubbiamente fruttare di più, 
 così come era peraltro stato indicato e voluto dagli stessi 
 iniziativisti.  
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 Progetto di recupero 
 dell’antica Via dell’acqua 
 in zona Sotto Corone 
 a Bignasco 
 

 

 Con riferimento ai lavori in corso, sulla base delle indicazioni 
 ricevute e della relativa offerta, il Municipio decide di deliberare, 
 per mandato diretto, le opere da impresario forestale (2.a fase – 
 completamento del progetto) all’Azienda forestale Copavam di 
 Cevio, per una spesa complessiva di fr. 9'774.- (IVA compresa). 
 
 

 

 
Cevio, 17 marzo 2011   il Sindaco Pierluigi Martini 


